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              Aos vinte dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, às treze horas e quarenta 
minutos, na sala mil cento e um, reuniu-se o Conselho do Campus de São Lourenço do Sul, sob a 
presidência do Prof. Eduardo Saldanha Vogelmann, Diretor do Campus. Participaram da reunião 
de forma presencial os seguintes membros: Prof.Adriano Cavalleri, Profª Christianne Lorea 
Paganini, ProfªGracieliTrentin, ProfªLiandra Peres Caldasso, Profª Márcia Borges Umpierre, Prof. 
Márcio Medeiros Gonçalves, TAE Dóris de Souza Santana, TAE Fabiane Quevedo Fredes, 
Discente Alexandre Farias Terra e Discente Andriele Teixeira da Silva. A Secretária, a pedido do 
Senhor Presidente, registrou a presença dos substitutos: Profª Karina Kammer Attisano, Prof. 
Marcelo Tempel Stumpf, TAE Eduardo Martins da Silva e discente Camila Oliveira Valente. 
Justificaram a ausência, Prof. Eduardo Guatimosin e Prof. Eduardo Dias Forneck. Como primeiro 
assunto da pauta ANIMAIS DE RUA E SUAS RELAÇÕES COM O CAMPUS,o Prof. Eduardo 
Antunes Dias, apresentou dados do projeto de extensão que está sendo encaminhado, intitulado 
"Animais Comunitários de São Lourenço do Sul: cuidando para conscientizar" e explanou sobre a 
situação dos cães em consonância com a legislação que regulamenta o tema dos animais de rua 
e suas relações com o Campus de São Lourenço do Sul. Fazem parte deste Projeto os 
Professores Eduardo Dias Forneck e Liandra Peres Caldasso. Foi sugerido que se mantenha a 
realização de seminários e eventos para que o tema seja debatido entre a comunidade 
acadêmica e comunidade local. Também ficou decidido, por unanimidade, que será mantida a 
casa e o cãomedouro, que já está localizado na área frontal do Campus. Decidiu-se que será 
encaminhado um memorando para a Pró-reitoria de Infraestrutura referente ao fato ocorrido com 
o servidor Arlindo Fortes Gonçalves, Supervisor dos Campus fora de Sede, com relação a 
retirada da casa dos cães. Como segundo assunto de pauta, referente a INFORMAÇÕES 
ACERCA DOS PROJETOS DESENVOLVIDOS NO PRÉDIO TRÊS (ÚLTIMO ANDAR):Projeto 
“Avaliação de Impacto Social: uma leitura crítica sobre os impactos de empreendimentos 
marítimos de exploração e produção de petróleo e gás sobre as comunidades pesqueiras 
artesanais situadas nos municípios costeiros do Rio de Janeiro",foi lido o documento 
encaminhado pela Professora Tatiana Walter, sobre esclarecimentos referentes às necessidades 
do projeto e a forma como se deu a definição do espaço, documento este em anexo a esta ata.Na 
sequência foi analisado o terceiro assunto de pauta que trata de ESPAÇO DE ESTUDO PARA 
OS ESTUDANTES, que contemple a disponibilidade de mesas e computadores, além das já 
existentes (Biblioteca e Centro de Convivência). Foi sugerido o uso compartilhado do Laboratório 
de Projetos, como medida emergencial, o que será reavaliado. Será solicitado o levantamento 
realizado pela PRAE para verificação dos possíveis locais para instalação da sala de estudos. 
Também foi solicitado pela Professora Márcia que seja ampliado o horário de atendimento na 
Biblioteca, equiparando-o ao de Rio Grande. O diretor sugere que seja contratado um estagiário, 
o que será analisado e solicitado para o Sistema de Bibliotecas e PROGRAD. O presidente 
informou que está sendo readequada uma sala no quarto andar do prédio três, que permitirá um 
espaço para futuramente atender a esta demanda. Como forma emergencial, será disponibilizada 
para este fim, a sala três mil duzentos e um, com mesas dispostas ao fundo da sala, no período 
da manhã ou quando a sala não estiver sendo utilizada para aulas. No geral, foi destacado que o 
prédio três não oferece acessibilidade em nenhuma das suas salas. Como quarto assunto de 
pauta, foi a abordada a COMPOSIÇÃO DO CONSELHO: VAGA PARA REPRESENTANTE DOS 
DOCENTES: ficou definido que será realizado um chamamento para o preenchimento da vaga de 
docente neste Conselho, através de titular e suplente. No quinto assunto da pauta discutido 
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EQUIPAMENTOS DE VIDEOCONFERÊNCIA: A Prof. Márcia informou aos presentes que tendo 
em vista a liberação de verba do Projeto “Avaliação de Impacto Social: uma leitura crítica sobre 
os impactos de empreendimentos marítimos de exploração e produção de petróleo e gás sobre 
as comunidades pesqueiras artesanais situadas nos municípios costeiros do Rio de Janeiro" para 
a implantação de uma sala de Videoconferência, que será compartilhada pelos integrantes do 
Projeto e demais interessados, se fazendo necessária a definição de espaço para a instalação da 
mesma. Por unanimidade ficou definida a sala de aula três mil duzentos e um para este fim. 
Neste sentido a Professora Márcia solicita que se ressalte que esta sala não permite 
acessibilidade. Na sequência tratou-se o sexto assunto de pauta, ASSUNTOS GERAIS: a Prof. 
Liandra lembrou a todos que para atender ao PPC do curso de Tecnologia em Gestão de 
Cooperativas, ainda necessita da implantação de dois Laboratórios. A mesma também ressaltou 
a importância dos prédios oferecerem acessibilidade no que foi amplamente apoiada pela 
maioria. Na sequência a Professora Márcia ressaltou a necessidade de incentivar a criação do 
quinto Curso de Graduação do Campus com a criação de uma comissão que acelere esse 
assunto. Nos informes gerais, o presidente informou que estão sendo encaminhadas várias 
solicitações para a Prefeitura Municipal a fim de agilizar o acesso ao terreno doado para a futura 
instalação do Campus. Também foram encaminhados os pedidos de isenção de cobrança de 
Licenciamento Ambiental e do IPHAN – Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional. Da 
mesma forma já estão encaminhadas as obras de cercamento, água e luz da nova área. Em 
seguida passou-se a última pauta(sétimo assunto) ORGANIZAÇÃO DA PROPOSIÇÃO DE 
REGIMENTO INTERNO DO CAMPUS DE SAÕ LOURENÇO DO SUL: o presidente relatou aos 
presentes a necessidade de organizar o Regimento Interno do Campus e um breve resumo de 
como os demais Conselhos da Universidade se organizam. Ficou acordado que todos os 
presentes irão estudar os regimentos das Unidades para que na próxima reunião sejam formados 
os grupos de trabalho. Ficou acordado que a próxima reunião se realizará no dia onze de 
dezembro próximo. Também foi definido que as pautas para as reuniões deverão ser 
encaminhadas em até quatro dias úteis que antecedem a Reunião do Conselho. Em seguida foi 
analisado o processo com a solicitação das Professoras Adriana Penafiel e Eliza Mara Lozano 
Costa, para que seja alterada a forma de votação da Consulta para Diretor. A solicitação foi 
indeferida por unanimidade, uma vez que não atente o que prevê a Deliberação aprovada pelo 
Conselho no seu artigo dezoito e vinte e um. Por último, foi aprovada por unanimidade a ata 
número dois.Nada mais havendo a tratar, às doze horas e dez minutos, o Senhor Presidente 
encerrou a reunião. A ata será disponibilizada a todos para apreciação e aprovação em próxima 
oportunidade e vai assinada pelo Senhor Presidente e por mim, Mônica Wetzel, que secretariei a 
reunião. 
 


